



Compte-rendu réunion EAP du 24 janvier 2024

Présents : P. Augustin ; JY Rue-Fenouche ; I. Carlu ; G. Ambrosia ; C. Lannerée ; P. Lacroix ; A. Roussel ; S. Boissin

Excusés : E. et C. Grolleau B. Bertrand ; J. Burdet

1. Noël :

Beaucoup de monde à la veillée mais peu le 25. Il serait souhaitable que les catéchistes, les enfants, conjointement avec Sylvie et les jeunes de l'aumônerie préparent cette veillée vue que l'équipe des cérémonies a été supprimée.

2. Planning des équipes liturgiques

Afin d'éviter à Isabelle une gymnastique d'allers et retours pour gérer un planning difficile à mettre en place en raison des changements de dernière minute, il serait opportun de signaler les modifications suffisamment tôt. C'est d'autant plus facile que nous recevons un mois à l'avance les dates qui concernent les équipes Une rencontre est prévue au collège, le 6 mars à 17 h pour faire le point.

3. Messe à la chapelle.

Exceptionnellement, en raison d'une panne de chauffage, les paroissiens se sont réunis dans la chapelle attenante au presbytère. D'aucuns ont trouvé la cérémonie plus chaleureuse, plus fraternelle « on se sentait unis, en communion ». Peut-être qu'en hiver il serait bon de renouveler l'expérience, en pensant toutefois à photocopier des feuilles pour suivre la célébration ou, mieux encore, en envisageant la possibilité de mettre un écran.

4. Concerts

Une lettre a été adressée aux maires (esses) qui ne respectent pas la législation en vigueur. Isabelle se charge de l'envoyer.

Deux concerts sont d'ores déjà prévus : l'un à Largentière ; l'autre dans différentes églises.

5. L'orgue

Des personnes entrent dans l'église et en jouent (avec plus ou moins de talent !) Il reste que l'instrument ne doit pas rester ouvert. J Yves demandera à Michel Lapierre de résoudre le problème.

6. Projet d'aménagement du presbytère

Le projet végète car, en l'absence de l'évêque, le vicaire général ne peut pas prendre de décision. L'inflation, elle, n'est pas au point mort et le coût du projet va largement dépasser les estimations prévues. Une lettre a été adressée au vicaire général pour lui exprimer autant notre inquiétude que notre souhait de voir ce projet prendre forme dans les meilleurs délais.

7. Eglise de Vinezac

Actuellement en travaux il est nécessaire de la sécuriser si une cérémonie (baptême, mariage, funérailles) devait avoir lieu. Prévenir Alain Roussel qui transmettra au responsable des travaux.

8. Calendrier du Carême et de la semaine sainte

Le mercredi des cendres se déroulera à Largentière et c'est l'équipe de catéchistes qui assurera l'animation.

Le dimanche des Rameaux aura lieu à Largentière et l'équipe 2 assure la préparation et l'animation.

Le Jeudi Saint aura lieu à Laurac à 18H et les personnes qui s'occupent de l'église de Laurac assurent la préparation et l'animation.

Le Vendredi Saint aura lieu à Montréal à 18H et les personnes qui s'occupent de l'église de Montréal assurent la préparation, et, conjointement avec Sylvie, l'animation.

La veillée pascale verra le baptême de 4 catéchumènes. Il serait souhaitable que les catéchistes assurent la préparation et l'animation.

Jean-Yves remet à l'ordre du jour les rencontres dominicales avec un repas partagé et la pratique d'activités diverses (belote, coinche, pétanque, scrabble.). Le rythme de ces rencontres pourrait être tous les deux mois

Prochaine rencontre

Mardi 20 mars à 17H